
 

 

 

 

 

 

 

児童の方からの感想 

 

 福島のおいしい水を作るには、たくさんの人たちの工夫やはたらきが欠かせ

ないことがわかりました。もっと水を大切にしなければと思いました。 

 

 ヤクルト工場にも福島の水が使われていることにびっくりしました。だから

おいしいのだと思いました。 

 

 浄水場では水のキレイさにこんなにこだわっているから、おいしい水がのめ

るんだなあと思いました。 

 

 

保護者の方からの感想 

 

 震災以降、放射性物質などの安全面に不安を感じ、料理や飲料水にはミネラル

ウォーターを購入して使用していました。 

 今回水道探偵団に参加し、水道水ができるまでの仕組みや、放射性物質の検査

がされていることを知り、不安がだいぶ解消されました。 

 

 すりかみ浄水場に行ったのが初めてで、安全できれいな飲み水を作る工程を

目で見ながら知ることが出来ました。また、摺上川ダムの構造や、長い月日を経

てダムが建設されたことを知りました。 

 

 ダムから水をひき、水道水として供給されるまでの流れをわかりやすく解説

していただいて、私自身の学びになりました。 

 今まで当たり前のように蛇口をひねっていましたが、生活に使えるようにな

るまでの数々の段階を知ることができて良かったと思います。 

水道探偵団参加者の皆さんからの感想 



 

 「ふくしまの水」がモンドセレクションを受賞していた事を初めて知り驚きま

した。 

 水道水を詰めたとは思えないほど、美味しかったです。毎日、美味しい水を口

にできているんだなと思い、水道水のイメージが変わりました。 

 

 

 

水道探偵団参加者の皆さま、 

大変お疲れ様でした。 


